
 

質 問 順 位 ６ 質 問 者 山 本 正 信 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．農業行政  １．米の直接支払交付金が平成30

年度より廃止になる影響につ

いて 

１．平成30年度より米の直接支払交付金を廃止すると農林水産省予算

の来年度の概算要求で発表されているが、本市への影響はかなり大

きいと思われる。 

  単純に10ａ単価7,500円に本市の水稲作付面積を乗じると約１億

5,000万円余りの農家所得が減少することになる。 

このことは、市税の減少や今後の稲作経営に多大な影響があると

考えます。 

当然市、農協ともに方策はお考えと思うが、平成30年度に向けて

の対策内容と、予算が復活されるように、今後国に対して要請等を

続けるべきと思うが、市長のお考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

14 


